

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Mardi 13 décembre : SOIREE CONFESSIONS

à 18h30 Messe + Confessions à 19h30

animation par le groupe de prière. Plusieurs prêtres vous attendent

Dimanche 18 décembre : *Apéritif partagé après la Messe –*

Quête pour offrir un meilleur Noël

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 20h45 :

groupe biblique ecolecathedrale@adm13.fr

Evangile selon saint MARC

La rencontre du 12 décembre est annulée

Prochaines rencontres : 19 déc. + 9 et 16 jan 2023

Ce qui m'étonne, dit Dieu, c'est l'espérance.

Et je n'en reviens pas.

Cette petite espérance qui n'a l'air de rien du tout.

Cette petite fille espérance. Immortelle.

Car mes trois vertus, dit Dieu.

Les trois vertus mes créatures. Mes filles mes enfants.

Sont elles-mêmes comme mes autres créatures.

De la race des hommes.

La Foi est une Épouse fidèle.

La Charité est une Mère.

Une mère ardente, pleine de cœur.

Ou une sœur aînée qui est comme une mère.

L'Espérance est une petite fille de rien du tout.

Qui est venue au monde le jour de Noël de l'année dernière.

Qui joue encore avec le bonhomme Janvier.

Avec ses petits sapins en bois d'Allemagne couverts de givre peint.

Et avec son bœuf et son âne en bois d'Allemagne. Peints.

Et avec sa crèche pleine de paille que les bêtes ne mangent pas.

Puisqu'elles sont en bois.

C'est cette petite fille pourtant qui traversera les mondes.

Cette petite fille de rien du tout.

Elle seule, portant les autres, qui traversera les mondes révolus. (...)

Charles Péguy



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 11 DECEMBRE 2022

(3e dimanche de l'Avent)

Jean ne s'y reconnaît plus. Dans sa prison où il va être décapité, il lui vient l'idée lancinante qu'il a travaillé pour rien : *Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ?*

Jésus répond par des faits et par une citation de l'Écriture. « Relis Isaïe, Jean, tu y verras ceci : *Alors se dessilleront les yeux des aveugles, s'ouvriront les oreilles des sourds. Le boiteux grimpera comme un cerf et la langue du muet poussera des cris de joie.*

Voilà le drame de l'espérance, que nous vivons, à notre tour, aujourd'hui : nous savons, par la foi, qu'en Jésus, Dieu nous a tout donné : le pardon, un chemin de vie, l'espérance de la gloire. Nous voyons vraiment en lui la Tête du Corps qu'est l'Église, mais la manière dont grandit ce Corps sur la terre nous déconcerte parfois et nous déçoit souvent... Que de misère ! Nous voudrions une Église rayonnante : nous la voyons inquiète et minoritaire. Nous l'aimerions sans rides : et elle est prise, elle aussi, dans les remous de l'histoire et du péché. Nous la souhaiterions hardie : or elle avance au pas des pécheurs que nous sommes. Est-ce l'Église que tu voulais, Seigneur, ou devons-nous en attendre une autre ? Il n'y a pas d'autre Christ et il n'y aura pas d'autre Église. Le salut est offert en visage d'homme, en langage d'hommes. Et parfois les saints se cachent... Dieu nous surprend toujours par sa merveilleuse obstination à passer par l'histoire... donc par nous !

Il nous faut croire que le Christ est le seul avenir du monde, même si son message ne nous met pas en position de force, mais en position de service, qui est l'avenir de la foi, même s'il faut pour cela traverser le désert. Le signe que le Christ est venu et qu'il vient, c'est qu'on s'occupe des pauvres pour leur porter une bonne nouvelle de joie.

Il est bon pour nous que Dieu soit toujours autre, même quand il se fait tout proche. Et s'il nous dépouille de nos illusions, tant mieux ! Il est Celui qui vient, librement, souverainement, divinement. Nous le guettons ici, il viendra par là. Et c'est par-là qu'est le salut.

